

Reise auf die Galapagosinseln vom 09. bis 16.05.2010

Unser Traumziel war das Galapagos Archipel, über das wir bereits so viel in den Medien gesehen und erfahren hatten. Den Ausschlag jedoch gab ein überaus spannendes Buch einer deutschen Familie Wittmer, die 1932 nach FLOREANA – eine der vielen Galapagos Inseln - ausgewandert ist und ihre bisweilen dramatischen Erlebnisse in „**Postlagernd Floreana**“ eindrucksvoll geschildert hat. Inzwischen lebt dort die vierte Generation. Ein weiteres Buch „**Inseln aus Feuer und Meer**“, in der die Autorin Carmen Rohrbach 1 Jahr lang ein Robinson Leben auf der Insel Caamano neben Seelöwen und Meerleguanen zu wissenschaftlichen Zwecken führte, hat uns begeistert.

Nach intensiven Recherchen im Internet haben wir uns dann für eine einwöchige Kreuzfahrt mit einem kleinen Schiff (14 Passagieren) entschieden in der Hoffnung, möglichst viel von und über die Galapagos Inseln und deren Flora und Fauna vor Ort zu erfahren. Uns erwartete ein voll ausgefülltes Programm, das mit dem Verlassen des kleinen Flughafens auf Baltra begann und auch dort erst endete. Die einzelnen Tage waren von Sonnenaufgang bis zum Untergang mit Wanderungen, Tierbeobachtungen auf verschiedenen Inseln und diversen Schnorchelgängen unter Wasser gespickt.

Unser schönstes Erlebnis war sicherlich, mit einer Gruppe junger Seelöwen bei einem Schnorchelgang zusammen zu schwimmen, die bis auf Tuchfühlung zwischen uns kreisten und ihre für uns akrobatischen, sehr eleganten Schwimmkünste vorführten. Für die Seelöwen war es Neugierde und Spiel - für uns ein unvergessliches Erlebnis.

Tief beeindruckt von der Einmaligkeit dieser „Arche Noah“, die es unbedingt zu erhalten und schützen gilt, und ein wenig wehmütig haben wir von dieser rauen, vulkanischen Insellandschaft Abschied genommen.

Mit unserer Fotoshow nehmen wir Sie mit auf diese faszinierende Reise und zeichnen die einzelnen Stationen in Bildern und Videosequenzen nach.



